



„Der gestiefelte Kater“ in Kloster Seeon

Beitrag

„Der gestiefelte Kater“ für Jung und Alt in Kloster Seeon – ein musikalisch erzähltes Mitmachmärchen am Faschingssonntag – Kinder gerne im Kostüm zur Geschichte

Wer ist mit dem Märchen der Gebrüder Grimm „Der gestiefelte Kater“ nicht aufgewachsen? Für Menschen ab 4 Jahren zeigt das **Kultur- und Bildungszentrum am Sonntag, den 19. Februar um 15 Uhr** eine szenisch-musikalische Version davon. Im Rahmen des Literaturfests „Leseglück – grenzenlos Literatur“ gibt das Ventus Quintett, eines der gefragtesten Holzbläserquintette Österreichs, ein Gastspiel im Seeoner Festsaal. Gemeinsam mit Schauspielerinnen Anja Clementi, bekannt aus zahlreichen Musicals, Kindertheater- und Fernsehproduktionen, gestalten die fünf Musiker eine höchst unterhaltsame Märchenstunde für Jung und Alt. Der Kater (Anja Clementi) bindet das Publikum immer wieder interaktiv in die Geschichte mit ein. Die Zuschauer begleiten ihn auf seinen Abenteuern, singen mit ihm und zum Schluss wird gemeinsam gefeiert und getanzt. Dabei geben die Holzblasinstrumente den Stimmungen, Handlungen und Personen den passenden Charakter. Das Märchen „Der gestiefelte Kater“ wurde in dieser Komposition von Peter Marino auf wunderbar pfiffige Weise vertont und begeistert nicht nur Kinder, sondern auch Eltern und Großeltern.

Eintrittskarten sind über den Klosterladen Seeon (Tel. 08624 897201 und www.kloster-seeon.de) oder über München Ticket erhältlich.

Bericht: Kloster Seeon – Foto: André Lieli – Schauspielerin Anja Clementi als „Gestiefelter Kater“, musikalisch untermalt vom Ventus Quintett aus Salzburg



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kloster Seeon
3. München-Oberbayern
4. Seeon-Seebruck
5. Traunstein